

Veintiuna muertes por H7N9 en provincia oriental china



Nanjing, China, 10 feb (Xinhua).- Veintiuna de las 49 personas infectadas con la cepa H7N9 de la gripe aviar en enero murieron en la provincia de Jiangsu, este de China, anunció la comisión provincial de salud y planificación familiar.

En diciembre, 14 de 54 personas fallecieron a causa del virus. El H7N9 entró en su etapa de mayor incidencia y el contacto directo con aves de corral vivas sigue siendo la causa principal de infección, indicó el funcionario Bao Changjun del centro.

El clima frío ofrece al virus un mejor ambiente y el esmog vuelve vulnerable a infecciones a la gente, agregó Bao.

A la población se aconseja evitar el contacto directo con aves de corral y usar tapabocas cuando aparezcan síntomas como dolor de cabeza, fiebre, tos y congestión del pecho.

El H7N9 es una cepa de la gripe aviar que por primera vez infectó a humanos en China en marzo de 2013. Existen más posibilidades de que ataque en el invierno y la primavera.



Radio Habana Cuba